Leo Liu verteidigt Titel im Billard

(peer) Leo Liu hat bei den 2. Billard-Stadtmeisterschaften für Hobbyspieler erneut den Titel geholt. Der Vorjahressieger marschierte ohne Niederlage ins Finale. Dort bezwang er Markus Ostermann glatt mit 3-0. Der gastgebende BC Colours konnte sich über 32 Teilnehmern freuen und damit die Teilnehmerzahl des Vorjahres steigern. "Damit sind wir sehr zufrieden", sagt Vorstandsmitglied Sascha Kühn.

Platz drei ging an den 19-jährigen Robin Geiger, der gegen Dirk von der Straeten 3-2 gewann. Das Preisgeld für die beste der insgesamt sieben teilnehmenden Damen sicherte sich wie im Vorjahr Petra Meyer mit dem Einzug ins Viertelfinale. Der Sieg beim Sideevent ging an Kai Henckel. Er war der Einzige, der drei seiner fünf Versuche eines Stoßes über eine Bande in die Tasche beförderte.